



## FC-Bayern-Freuden beim Leben mit Handicap in Prien

### Beitrag

Auch unter den Bewohnern von Leben mit Handicap e.V. gibt es eine Reihe von Fußballbegeisterten. Selbst trainieren und spielen können leider die allerwenigsten. Aber am Fernseher die Spieler des FC Bayern begeistert anfeuern, das macht auch Spaß. Aber man braucht natürlich das richtige Zubehör. Und so war die Freude groß als kurz vor Weihnachten ein großes Paket mit Fan-Artikeln des FC Bayern eintraf. Gespendet haben sie die „Schmidinger Bayernfreunde“ aus dem fernen Bayerischen Wald.

Deren 2. Vorstand Willi Eder hatte im Sommer den Vater einer Fußball-begeisterten Bewohnerin der *Wohnanlage Prien für Menschen mit Behinderung* getroffen und spontan die Spende zugesagt. Wer sich an die corona-bedingten Einschränkungen des letzten Jahres erinnert, wird verstehen, dass keine große Übergabe-Zeremonie möglich war.

Wie auf dem Bild sichtbar, freuten sich die Bewohner trotzdem über ihre Schals, Waschlappen und was man sonst so zum Anfeuern der Spieler braucht. Vielleicht ist ja eine Begegnung mit den Schmidinger Bayernfreunden in diesem Jahr möglich.

**Bericht und Foto:** Günther Bauer (Vorstand Leben mit Handicap e. V.)

# Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

## Kategorie

1. Sport

## Schlagworte

1. FC Bayern
2. Leben mit Handicap
3. Prien am Chiemsee
4. Spende